

## 令和5年度保育園評価アンケートからのご意見

児童の年齢 (クラス)	ご意見	園長のコメント
4歳児 (つばめ)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・面談などを通して、お昼の大切な時間を使って、子どものことを一緒に話をしてくれ、こんなに思ってくれる先生のいる保育園でよかったと心から思いました。</li> <li>・YouTubeが見たいから行きたくないようなこともあります。園で楽しんでいるのはわかります。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・そうおっしゃってくださって嬉しいです。一人ひとりを大事にする保育を邁進していきます。</li> <li>・子ども達が園でお友達や先生達と楽しんでくれている姿が嬉しいです。</li> </ul>
3歳児 (くいな)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・運動会や生活発表会等は成長を感じられる場なので、やって欲しかったです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子ども達の力が十分に発揮できるようにとの取り組みでしたので、運動会ではなく親子スポーツデイ、生活発表会は、普段の保育が見られるようにと保育参観など致しました。</li> </ul>
4歳児 (つばめ)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・できなかったことが、この1年でまた沢山出来るようになっていて、先生の方々にとても感謝です。</li> <li>・跳び箱も5段跳べたととても嬉しそうでした。</li> <li>・いつもありがとうございます。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子ども達のやる気満々な姿があるのは、家庭でしっかり、気持ちを受けとめて情緒が安定しているからです。沢山、褒めて、いっぱいお話を聞いてくださってありがとうございました。</li> </ul>
3歳児 (くいな)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・1年間ありがとうございました。</li> <li>・初めての園生活が始まり不安なことも多かったと思いますが、新しい経験や日々の集団生活で学んでくることですごく成長を感じた1年でした。</li> <li>・些細な相談なども先生方にしやすい環境で親としても助けられた1年でした。</li> <li>・次年度もまたよろしくお願いします。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子ども達と過ごした時間は、私たちにとっても宝物です。毎日、子ども達からエネルギーと笑顔をもらっていました。保護者の方々も沢山のご協力ありがとうございました。こちらこそ、次年度もよろしくお願ひします。</li> </ul>
5歳児 (つばめ)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・いつも職員の皆さんは来客、電話などの際、丁寧に対応していただきました。</li> <li>・登園嫌がる日もありましたが卒園したくない、ずっとグッピーが良いと言っています。</li> <li>・こどもは片づけ手伝ってくれると先生から聞いていました。</li> <li>・いろんな先生が話しかけてくれて話しやすい雰囲気があった。</li> <li>・子どもは、津波の話や、避難訓練の話をしてくれました。</li> <li>・LINEの連絡を続けて欲しかったです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・職員へのお褒めの言葉ありがとうございます。とても嬉しいです。</li> <li>・お友達とあそぶ保育園は楽しいですが、やはりお母さんといたい気持ちもまだまだ大きいです。そういうお子さんの気持ちも受け止めてもらったことで次のステップにあがれると思います。</li> <li>・子どもは、「認められたい」気持ちがいっぱいなので、すでに「認められている」家庭では甘えることがあると思います。でも、しっかり保育園では、やる気満々です。</li> <li>・災害訓練の時は、子ども達も真剣です。しっかり真摯に受け止め、理解できる子ども達です。</li> <li>・SNSでの連絡はまだまだ勉強不足で継続</li> </ul>

		<p>できませんでした。これからもっと勉強致します。</p>
<p>2歳児 (めじろ)</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・短期間でしたので行事など経験することができませんでしたでしたが、子ども達はすごく楽しそうです。</li> <li>・担任の先生、大好きです。</li> <li>・園の理念のように「たくまになりました」</li> <li>・プライベートでも他の子ども達と協力し、仲良くできるようになりました。</li> <li>・短い期間でしたが、担任の先生だけではなく全先生が毎日声をかけて下さり、息子に毎日笑顔で、登降園児にいつも連れてくる弟にも「今日はおきてるね～」「いつもニコニコかわいいね～」等2人共に良くして下さい、本当に毎日が優しにあふれていました。</li> <li>・少しずつ話も上手になってきて、すごいわがままな子が公園に行った時、他の子ども達と協力して遊んだり、きちんと順番を守っていて先生達すごいなあ。感謝だなあと日々感じています。</li> <li>・先生達と離れるのは寂しいです。いつか成長した姿を見せられたらと思います。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・本当にかわいいお子さんたちでした。縁側で楽しそうに遊んでいる姿がとても印象的です。また、よくごはんも食べて、やる気に満ちていました。私たちも離れるのは寂しいですが、いつでも遊びにいらして近況をお知らせくださいね。</li> <li>・職員へのお褒めの言葉もありがとうございます。子ども達の気持ちを受けとめながらやる気を引き出していく保育を邁進していきます。</li> </ul>
<p>5歳児 (つばめ)</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・今年度も姉弟と一緒にみまもって下さり、ありがとうございます。姉は、卒園児としてこの1年とてもとても心が大きくなった気がします。お手伝い(お昼寝や雑巾かけ)などがとても楽しみにしているし「今日はなに?なにをするの?」と明日を楽しみにしていました。</li> <li>・弟のことで悩んでいましたが、担任の先生が送迎時に連絡帳などで私の話をきいてくれ、園での様子も細かく教えてくれて安心させてくれました。朝は、大泣きして嫌がる息子に対し、全員の先生がそれを受けとめてくれて「おかあさん、大丈夫ですよ。いってらっしゃい」の言葉に救われました。もう、何を書いていいやらわからなくなるくらい、大好きな保育園です。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・グッピー保育園愛にあふれるコメントをありがとうございます。私たちもお子さんたちに沢山の笑い、エネルギー、勇気をもって元気で過ごす事が出来ています。お母さん達と子育てを伴走しながら、一緒に泣き笑いして過ごす日々がとても愛おしいです。</li> <li>・子育ては、悩みは尽きません。保育にも「正解」がありません。でも子ども達は関わって下さる大人にちゃんと応えてくれていることに感謝です。いつでも、なんでもお子さんの成長を話せる仲間であらせて下さい。</li> </ul>
<p>2歳児 (めじろ)</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・1年間ありがとうございます。始めは登園を嫌がる事も多かったのですが、最近ではお話の中で「〇〇くん、〇〇ちゃん」という言葉も多く聞くことがあり楽しんでいる様子が見受けられます。</li> <li>・子どもとの信頼関係がしっかりできているのがわかり嬉しいです。次年度もよろしくお願ひします。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子ども同士の関係がとても良好なので、互いにあそび、歌い、踊り、笑い合い、時には喧嘩し、仲直りする子ども達です。</li> <li>・乳幼児期から「愛され」「大切にされ」「守られている」ということを感じることで「生きる力、何かあったら乗り越える力」になっていくと思います。次年度もよろしくお願ひします。</li> </ul>

<p>2歳児 (めじろ)</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・保育園で先生とお友達とあそぶことが楽しみなようです。いつもありがとうございます。</li> <li>・今の時期の様子はとても貴重だと思うので発表会がないことは残念に思います。</li> <li>・写真をホームページに載せて頂いているのですが、個別に保存できるようになればうれしいなあとと思います。</li> <li>・親子でできるイベントを考えてくださったことはうれしく思います。</li> <li>・全国的に保育士不足の中で安心して子どもを預けられる環境を作って下さっていること感謝いたします。</li> <li>・面談したことがないです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・園児が楽しんで通園していることを保護者も感じ取ってくださること嬉しいです。</li> <li>・発表会という形式ではなく、保護者と共に子どもの成長を喜べる機会にしていきたいと思っていますので、ご了承下さい。</li> <li>・個別に保存できる方法がいくつかあるので、予算の検討、業者の選別などがあるので検討致します。</li> <li>・乳幼児期に親子でいろんな経験、体験をすることにより沢山の思い出が積み重なっていくことを希望致します。</li> <li>・これからもご一緒に子ども達の成長を見守っていきましょう。</li> <li>・お子さんの状況などはこれからも日々伝えていきます。クラス懇談会、面談などは実施致します。</li> </ul>
----------------------	--	---

## 園長からの感謝の言葉

早々にアンケートのご回答を38世帯中21世帯頂きました。(55%回収率)

上記のご意見はとても貴重です。保護者の皆さんが子ども達とよく関わり、また家での様子も伝わってきます。

園の目標である

「心身共に健康な子ども」(健康)

「友だちを大切にし、協力できる子ども」(協調性、協働性)

「意思表示のできる子ども」(意見表明、交渉力)

「自然や命の尊さを知り、大切にする子ども」(自然に畏敬の念を持つ、人権を重んじる、命どう宝)

に沿って子ども達の育っていることをお伝えしていただいたことに感謝いたします。この4つの子どもに育って欲しい目標を意識することで子ども達が心身共に健康な体づくりをし、仲間といろんなことをする力を育み、自分の意見をちゃんといえることでお友達と仲直りする力を養うことで平和を創造し、維持するために対話をしていく力をつけて、この大切な地球の全てのものを尊重する心を育てていけたらと願います。

皆様のお子さんの大事な乳幼児期に関わることができる私たちは本当に幸せです。子ども達から沢山の笑顔、エネルギーをいただいて心身共に私たちも日々育ててもらっています。保護者の皆様からも沢山の協力、ご理解を得て保育園運営が円滑に実施されていることを心よりお礼申し上げます。ありがとうございます。

園庭の花々が生き生き育っているのは、子ども達からの英気をもって植物が育つことで子ども達に伝えてくれています。毎日、変化する雲の様子、園庭での植物、虫、鳥たちを眺めて、感性豊かに育つ子ども達です。

コロナ禍を乗り越えた現在、当たり前のことが当たり前ではなかったことを気づいた人類だからこそ、一日一日を大事に暮らし、子ども達と共に生活していきたいです。





雲の形をみなから いろんな想像力を育み  
雨の日も風の日も 縁側で園庭をみて楽しめます  
子ども達が見上げる空が 静かでありますように